



## Vio Noroña arrogancia de Morena en Coahuila

Gerardo Fernández Noroña, observó que Morena, el partido dominante en la actualidad, actuó con arrogancia en las pasadas elecciones para gobernador en Coahuila un bastión del PRI, en el que ganó el nuevamente el tricolor. Por eso agregó que para la elección presidencial del 2024 un rompimiento en la alianza Morena- PT y Partido Verde sería un suicidio y que no ve esa situación.

https://laverdadnoticias.com/politica/Vio-Norona-arrogancia-de-Morena-en-Coahuila-20230610-0184.html